

KATA PENGANTAR

Saya, Mathew Reginald Adariyanto, dengan NIM 1602204079, lahir di Bandung pada 25 Juli 2002, ingin mengungkapkan rasa terima kasih yang mendalam kepada berbagai pihak yang telah memberikan dukungan dan kontribusi dalam perjalanan akademis saya. Pertama-tama, saya ingin mengucapkan terima kasih kepada ibu dan uwa saya. Dukungan, doa, serta perjuangan mereka tidak ternilai harganya dalam membantu saya mencapai posisi saya saat ini. Tanpa kehadiran dan pengorbanan mereka, saya tidak akan dapat berdiri di tempat saya sekarang.

Saya juga ingin menyampaikan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada teman-teman dan sahabat saya selama kuliah. Pengalaman manis dan pahit yang kita jalani bersama telah membentuk saya menjadi pribadi yang lebih dewasa dan bijaksana. Kenangan-kenangan tersebut, baik dalam konteks akademis, pertemanan, maupun percintaan, adalah bagian tak terpisahkan dari perjalanan hidup saya. Meskipun ada yang harus dikorbankan dan tidak semua hubungan dapat bertahan, saya tetap bersyukur karena semua itu menjadikan saya lebih siap menghadapi tantangan di dunia kerja. Saya juga ingin berterima kasih kepada seseorang yang tidak bisa saya sebutkan namanya. Orang ini memberikan dampak yang sangat besar pada masa kuliah saya. Meskipun urusan kami telah selesai, pembelajaran dari pengalaman tersebut membuat saya lebih menghargai arti ketulusan dan rasa bersyukur atas hidup. Saya tidak akan pernah melupakan jasa orang yang telah membantu dalam hidup saya.

Pengalaman berharga selama masa kuliah, mulai dari berurusan dengan dosen, organisasi, hingga berinteraksi dengan teman seangkatan, telah membentuk mental dan kepekaan saya. Pengalaman-pengalaman ini membantu saya dalam menghadapi dunia kerja dan menjadikan saya lebih peka terhadap kondisi dan situasi yang ada. Tidak lupa, saya ingin mengucapkan terima kasih kepada Phillipworks, tempat saya menjalani program magang dan kini bekerja selama lebih dari setahun. Banyak sekali pelajaran dan pengalaman berharga yang saya dapatkan selama bekerja di sana, yang berhubungan erat dengan studi dan tugas akhir saya. Saya merasa beruntung dapat difasilitasi oleh perusahaan tersebut dalam

menyelesaikan masa akhir kuliah saya. Terakhir, meskipun tugas akhir saya mengalami sedikit kendala di bagian akhir, saya percaya bahwa hal tersebut merupakan proses pembelajaran yang membentuk mental dan karakter saya. Saya bersyukur atas semua pengalaman dan tantangan yang telah saya lalui, serta kesempatan yang diberikan kepada saya untuk terus berkembang dalam industri desain produk sembari menyelesaikan studi. Dengan penuh rasa syukur dan bangga, saya persembahkan tugas akhir ini sebagai hasil kerja keras dan dedikasi saya selama masa studi di Telkom University. Semoga karya ini dapat bermanfaat bagi banyak pihak dan menjadi inspirasi bagi generasi berikutnya.

Bandung, 20 Agustus 2024

A stylized, handwritten signature in black ink, consisting of a large, bold letter 'M' followed by a smaller 'R' and a horizontal line extending to the right.

Mathew Reginald Adriyanto